

Peringati HUT Ke-76, Danyonif 511/DY Ajak Berdoa Bersama

Sumartono - KOTABLITAR.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 28, 2021 - 18:58



Yonif 511/DY menggelar renungan suci memperingati hari ulang tahunnya yang ke-76 (Foto: Ist)

KOTA BLITAR - Yonif 511/DY menggelar renungan suci memperingati hari ulang tahunnya yang ke-76 di depan Mako Yonif 511/DY Jl. Maluku No. 14, Kecamatan, Sananwetan, Kota Blitar, Senin (27/12/2021)

HUT ke-76 Yonif 511/DY, Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P mengajak seluruh

keluarga besar Yonif 511 Badak Hitam, untuk mawas diri dan melaksanakan evaluasi terhadap karya-karya yang telah dipersembahkan selama kurun waktu satu tahun yang lalu.

Segala keberhasilan dan prestasi yang telah dicapai hendaknya dapat dijadikan sebagai kebanggaan satuan sekaligus memperkokoh landasan untuk meraih prestasi dimasa mendatang.

"Kita semua harus mengakui, hasil apapun yang telah dicapai, baik itu prestasi maupun karya pengabdian yang telah dipersembahkan untuk Yonif 511/DY," ujarnya.

Menurutnya, semua itu tidak lepas dari rintisan, kerja keras, perjuangan para sesepuh dan para pendahulu yang dengan segala ketekunan, keikhlasan serta dedikasi yang tinggi, berpandangan jauh kedepan untuk memajukan satuan ini.

"Agar dalam pelaksanaan renungan suci ini tidak hanya sekedar menjadi peringatan yang bersifat seremonial saja, akan tetapi mengandung nilai-nilai tradisi satuan yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari pembinaan satuan," paparnya.

Lanjutnya, diharapkan kedepan dapat memberikan motivasi, semangat bagi prajurit dan memupuk kebersamaan, jiwa korsa serta rasa senasib sepenanggungan.

Danyonif 511 mengajak seluruh Prajurit Badak Hitam menundukkan kepala sejenak untuk berdoa, mengenang jasa dan pengorbanan para pendahulu, disertai tekad dan semangat juang pada setiap pemikiran, langkah dan tindakan dalam melanjutkan pengabdian kepada bangsa dan negara.

"HUT ke-76 menjadi momen yang sangat penting bagi anggota dan seluruh jajaran Yonif 511/DY karena mengandung beberapa makna," pungkasnya. (*)